Kernel Panic - Update 10.14.1 zu 10.14.6 oder
10.15.5

Beitrag von ,,Raptortosh” vom 22. Juni 2020, 20:06

Komisch, dass das nicht geht... Das ist der Kext von Mieze

Hier mal mit einer anderen Clover version (5108).

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49118-kernel-panic-update-10-14-1-zu-10-14-6-oder-10-15- 1
5/?postiID=615741#post615741
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